

## 12. Sonstiges

### Brief an Minister zu Guttenberg

---

Anmerkung der Redaktion:

Zur Auflösung unserer Truppengattung hat mir einer unserer Ehemaligen seine Korrespondenz mit Minister zu Guttenberg/dem Füh III 2 zur Veröffentlichung zur Verfügung gestellt. Dieser Veröffentlichung ist auch vom Ministerium ausdrücklich zugestimmt worden.

---

Köln, 06.11.2010

Sehr geehrter Herr Minister,

Bei wichtigen Entscheidungen kommt es auf jede Stimme an. Deshalb wende ich mich an Sie. Zum Jahresende übertragen Sie die Aufgaben der Heeresflugabwehrtruppe (HFlaTr) auf die Teilstreitkraft Luftwaffe und lösen die Truppengattung auf.

.....

Ich halte Ihre Entscheidung für bedenklich.

Begründung:

Für die Zukunft ist nicht auszuschließen, dass das Heer feindliche Luftüberlegenheit (allwetter- und nachtkampffähige Jagdbomber und Kampfhubschrauber, Luftlandkräfte, Aufklärung und Feuerleitung aus der Luft, Drohnen), sei es auch nur zeitlich/örtlich begrenzt, hinzunehmen gezwungen sein wird.



Heinrich Loy

Foto: Heinrich Loy